

Rusia: La cooperación se basa en desarrollo de relaciones humanitarias

Image not found or type unknown



Primer Jefe adjunto de la Duma Estatal rusa (Cámara Baja del Parlamento), Iván Melnikov.

La Habana, 1 oct, (RHC) El desarrollo de las relaciones humanitarias es la base de todos los demás aspectos de la cooperación, dijo hoy en Moscú el Primer Jefe adjunto de la Duma Estatal rusa (Cámara Baja del Parlamento), Iván Melnikov.

El diputado, quien dirigió los debates de la mesa Redonda: “Desarrollo de los lazos humanitarios entre Rusia y América Latina: la contribución de los parlamentos”, significó la importancia de la participación de los legisladores latinoamericanos en los debates de este domingo, conoció Prensa Latina.

En la jornada vespertina de este domingo, los participantes de la Conferencia Parlamentaria Rusia-América Latina destacaron en la citada mesa redonda la importancia del desarrollo de la cooperación en las esferas de la salud, la ciencia y la educación superior, el deporte y la cultura.

La presidenta de la Comisión de Salud y Deporte de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (ANPP-Parlamento), Estela Cristina Luna, manifestó que la ocasión resulta enriquecedora al escuchar nuevas experiencias que permitan ampliar el trabajo que se desarrolla en los parlamentos latinoamericanos.

Luna resaltó que, en el contexto del encuentro, considera oportuno abordar temas que reflejen, además de los excelentes vínculos interparlamentarios con la Federación de Rusia, experiencias vividas que enriquecen el quehacer presente y futuro de las comunidades.

Mientras que en la cuarta mesa redonda del día: «Un mundo multipolar justo: el papel de la diplomacia parlamentaria», los parlamentarios de América Latina y el Caribe, sus colegas rusos, así como expertos, figuras públicas y diplomáticos discutieron qué medidas e instrumentos son necesarios para un orden mundial justo.

En ese sentido, el Presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales de la ANPP, Rolando González, recordó que entrado ya el siglo XXI, la humanidad padece un orden mundial injusto que genera un crecido déficit de democracia en las relaciones.

González precisó que el mundo pos pandémico es un lugar aún más dividido, injusto y desigual, que sufre el agravamiento de las crisis multidimensionales que vienen impactando y afectando principalmente a los países en desarrollo.

Esta primera conferencia parlamentaria internacional Rusia-América Latina se celebra en Moscú del 29 de septiembre al 2 de octubre por iniciativa de la Duma Estatal (Cámara Baja del Parlamento ruso).

Parlamentarios de América Latina y el Caribe, representantes de la comunidad de expertos, personalidades públicas y diplomáticos debaten durante varios días con sus colegas rusos cuestiones de actualidad de la agenda parlamentaria internacional. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/335597-rusia-la-cooperacion-se-basa-en-desarrollo-de-relaciones-humanitarias>



Radio Habana Cuba